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令和 5 年 7 月吉日 

ＰＴＡ会員の皆様 

荒川区立第二峡田小学校 

ＰＴＡ会長 緒方 裕作 

                                                                校 長 川上  晋  

                                                             

 

第１回実行委員会報告書 

 

盛夏の候、皆様にはますますご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 

下記のとおり第１回実行委員会を開催しましたのでご報告いたします。 

 

 

記 

 

 

開催年月日 令和 5 年 5 月 13 日（土） 

開催場所  ランチルーム 

出席者   ＰＴＡ本部役員、校外部長、広報部長、成人部長、指名委員長・副委員長 

      各クラス長、ファーザーズより１名 

      校長、副校長 

      詳細は先日配布したＰＴＡ一覧をご覧ください。 

 

 

 

１．ＰＴＡ会長のお話 

 令和 5 年度 第二峡田小学校 ＰＴＡ会長の緒方です。よろしくお願いいたします。 

まず初めに、先生方には、子供たち第一の学校環境を作り、指導に当たっていただいて

いますことに感謝申し上げます。ありがとうございます。そして川上校長、ようこそ第二

峡田小学校にいらっしゃいました。コロナ開け元年の二峡小は、青少年育成荒川地区委員

会の親善スポーツ大運動会の開催校、峡田地区ママさんバレーボール大会の当番校、そし

て荒小Ｐ連の会長校となっています。 

さて、今年度からようやく例年の学校行事やＰＴＡ行事や地区行事が行われる方向とな

りました。運動会も春の開催に戻りましたし、夏まつりも開催予定です。明日 13日は、先

述の親善スポーツ大運動会がここ二峡で開催されます。 

ここに初めて来られた方の中で、ＰＴＡって大変そうだな、と思われた方もいると思い

ます。確かに大変な時もあったと思います。しかしこの時代このままではいけないと思い、
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私たちは昨年度からＰＴＡ制度の見直しを始めています。 

「できるひとが できるときに できることを」 

これを二峡小ＰＴＡの理念としたいと思っています。 

ここで質問させてください。頭の中で答えてください。 

まず、「ＰＴＡとして活動に参加したいですか」 おそらく多くの方が答えに詰まると思

います。では、「お子さんのために何らかの活動をしたいですか」これには多くの人がイ

エスと答えると思います。これはある学校のＰＴＡ会長が会員に実際に出した質問です。

実はこの質問は同じことを聞いています。 

なぜならば、ＰＴＡとは子供たちのための活動だからです。つまり答えた多くの人の根

底には「子供のため」があるということです。世の中も子育ても時代とともに変わってい

きますが、どの時代も私たちの活動の先には「子供たちの笑顔」があります。子供を笑顔

にするためには何をしたらいいか。それはまず、大人が笑って活動していることだと思い

ます。 

 今年は、活動が例年に戻ったと言いましたが、じつはもうすでに「その例年」を知る人

はほとんど残っていません。だからこそ、新しい皆さんのご意見や参加が大変貴重な年な

ります。 

これから皆さんと子供たち笑顔のために何ができるか、一緒に新しいＰＴＡを作ってい

きましょう。 

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

２．校長先生のお話 

 今年度、校長として着任した川上です。 

 ＰＴＡ活動はいろいろ大変かもしれませんが、学校にとってはなくてはならないもので

す。時代の変化に伴い、お互いに工夫して負担を減らしていきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

３．副校長先生のお話 

 新型コロナウイルス感染症の５類への移行を受け学校での教育活動について先日お示し

させていただきました。学校としましては、区の方針を受けながら、こういった感染症へ

の対応策について学んだことを生かしつつ、状況を見ながら改善し検討を重ねてまいりた

いと思います。直近では運動会での来賓の方のご招待が再開します。 

ご招待再開によるお手伝いなど、ここにお集まりの方々のご協力を、より一層お願いす 
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ることになると思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。今年度は本日のように、

土曜授業も制限を設けず実施いたします。 

今後も皆さんに子供たちのがんばっている姿を見ていただく機会を積極的に作ってまい

りたいと思います。春に運動会、学芸的行事は冬に展覧会を予定しています。ぜひご予定

いただき励ましの声をかけていただけたらと思います。ご協力どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

 

４．ファーザーズリーダーのお話 

 「二峡小ファーザーズ」は、「お父さんも、子供たちのためにできること」を趣旨とし

た、お父さん方のボランティアの会です。 

 例年、ＰＴＡのイベントのお手伝いを中心に活動をしていましたが、ここ３年はコロナ

禍でＰＴＡのイベントの実施が制限されている中「ファーザーズで何かできること」を考

え、入学式のご家族の記念撮影のお手伝い、土曜授業の日の子供の通学路の交通安全見守

りを実施しています。また一昨年度、昨年度は花火大会、運動会のお手伝いも行いました。 

 以上のような活動を通して、子供たちを楽しく安全に活動させる事はもちろん、お父さ

ん方の親睦も深めています。活動としては無理のない範囲で子供たちのためにという趣旨

で行っていますので、ぜひより多くのお父さんのご参加をお待ちしています。よろしくお

願いいたします。 

 

 

５．各案件の報告 

 

案件１）自己紹介  

 

 

案件２）ＰＴＡ定期総会について 

近日、書面総会にて開催いたします。 

 

 

案件３）歓送迎会について 

新型コロナウイルス感染症が収束したものの、健康・安全面を考慮し中止といたしま

した。 

 

 

案件４）ママさんバレーボール大会について 
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春季大会は６月１７日、秋季大会は１０月２１日に開催予定です。 

二峡小は春季大会が副当番校、秋季大会が当番校となるため、ママさん 

バレーボールを盛り上げていきたいと思います。 

今年度より元 V リーグ選手がコーチとして配属されました。 

引続き、部員募集中です。 

 

 

案件５）二峡小夏まつりについて 

今年度は花火大会ではなく、コロナ禍前に実施していた夏まつりの開催を検討してい

ます。 

  

 

案件６）安全パトロール・校庭利用について 

例年実施してきた安全パトロールについては、今年度においては実施しない予定です。 

校庭利用については、前年度試みたボランティア制を今年度は従来の当番制にします。 

  

 

案件７）今後の方針について 

・指名委員会について 

昨年度は、オンライン（メール等）の利用により、架電をしない形で役員を決めるこ

とができました。 

今年度もこの形式を踏襲し、極力、架電を行わない形で役員決めをしていきたいと考

えています。 

・学年活動について 

コロナ禍において中止としていた学年活動については、今年度から再開を検討したい

と考えています。 


